

平郡東小学校だより 11月号



劇「蛇の池・浦島」を披露!

11月1日(土)の平郡東地区文化祭では、平郡島の「蛇の池伝説」と昔話「浦島太郎」を元に創作した「蛇の池・浦島」を披露しました。劇では今年も平郡の出張所、駐在所、診療所、郵便局の皆さんに出演していただき盛り上げていただきました。また、背景の絵や道具、衣装などは松川さんにご協力いただきました。学校以外の方々にご協力いただき一緒にできるこの環境と皆さんの児童、学校への愛情は嬉しい限りです。平郡の魅力の一つだと思っています。ご協力いただいた皆さん、ご覧いただいた皆さん、ありがとうございました。

練習で全員が揃ったのは直前だけでしたが、子ども達は大人のアドリブやハプニングにも動じることなく練習通りの演技ができました。

子ども達が多くの皆さんの前で楽しみながら演技をしている姿は見事でした。表現力は小さい学校ならではの優れた力の一つです。また、蒲生教諭が作った台本の中に随所にちりばめられたちょっとした「ダジャレ」や笑わせる演出も、また楽しんでいただけたのではないでしょうか。こうして無事に劇を終えることができ、また一つ思い出に残る平郡東地区文化祭となりました。

まず大人の人達のカラオケがありました。それに蒲生先生と校長先生もやつっていました。校長先生の和田アキ子さんのものまねが上手でした。蒲生先生がハーモニカをふいてすごいなと思いました。ぼくたちがする劇の前の着替えではすごく緊張しましたが、どんどん慣れていました。ちゃんとギャグの所を笑ってくれてうれしかったです。踊りが完璧にできてうれしかったです。拍手をたくさんしてくれたので楽しかったです。(一部編集しています) (3年 ト部海那人)

一緒に走りませんか?

今年度も校内持久走大会を実施します。一緒に子ども達と一緒に走りませんか?ご無理のない程度でぜひご参加ください。

実施日:令和7年12月5日(金)(予備日12月8日(月))
時 間:10時20分~開会式・準備運動
10時30分スタート
場 所:埋立地(昨年と変更はありません)
距 離:1,000m



避難食を食べてみました

11月6日(木)地震と津波を想定した避難訓練を行い、昼食に避難食を食べてみました。お湯を注いでご飯(おむすび)になるものとパンです。(7年保存可)食べながら感想を言い合いました。



★★★平郡東小学校日記★★★

平郡東地区文化祭

11月1日(土)平郡東地区文化祭で「蛇の池・浦島」のアドリブ満載の劇をしました。大人はやや練習不足ではありましたが、精一杯頑張りました。



ハロウィン

10月31日(金)放課後に子ども達が仮装して地区のお宅におじゃましました。子ども達はたくさんお菓子をいただき、雨の中笑顔で歩きました。



薬物乱用ダメ。ゼッタイ。教室

10月17日(金)平郡診療所の看護師さんにお話をいただきました。島の皆さんにも参加してくださり、大人も子どもも学んだ時間でした。

